



Orpi

63 AGENCES ORPI D'ÎLE-DE-FRANCE S'ENGAGENT AUX CÔTÉS DE LA FONDATION ABBÉ PIERRE

Si le marché de l'immobilier affiche une bonne santé générale, 4 millions de personnes restent mal logées ou privées de domicile. Depuis plusieurs années déjà, Orpi, premier réseau d'agences immobilières de France, s'engage dans la lutte contre le mal logement. Joignant les actes à la parole, la coopérative a signé en 2017 un partenariat avec la Fondation Abbé Pierre. En 2019, deux groupements d'agences Orpi (GIE) franciliens « Orpi Hauts-de-Seine-Ouest de Paris » et « Orpi Paris Rive Gauche et Sud Région Parisienne » réunissant 63 agences, rejoignent à leur tour l'initiative au niveau local.



Deux groupements franciliens Orpi signent un partenariat avec la Fondation Abbé Pierre

Les GIE Orpi Hauts-de-Seine Ouest de Paris et Orpi Paris Rive Gauche et Sud Région Parisienne sont les 4^e et 5^e groupements à s'être engagés auprès de la Fondation, réciproquement les 26 mars et 28 mai 2019, suivant l'impulsion du partenariat national en faveur de l'accès au logement pour tous.



“ Ces nouveaux partenariats initiés en local sont des actes concrets pour combattre le mal-logement. Nous nous réjouissons et sommes fiers de chaque groupement qui s'engage et suit cette dynamique que nous essayons d'impulser au sein de la coopérative. ”

Christine Fumagalli,
Présidente du réseau Orpi



**Chaque euro versé par les agences engagées
sera dédié à quatre projets locaux soutenus
par la Fondation Abbé Pierre**

En intégrant la démarche, les 15 agences du GIE Orpi Hauts-de-Seine Ouest de Paris et les 48 agences du GIE Orpi Paris Rive Gauche et Sud Région Parisienne s'engagent à reverser une partie des honoraires perçus pour chaque transaction et location réalisée. Ces sommes, récoltées trimestriellement, serviront à co-financer des projets de lutte contre le mal-logement soutenus par la Fondation Abbé Pierre à l'échelle locale.



S'engager aux côtés de la Fondation Abbé Pierre pour lutter contre le mal-logement faisait sens pour l'ensemble des agences de notre Groupement. Nous sommes fiers de pouvoir véhiculer nos valeurs de solidarité et bienveillance de manière concrète.

Cyril Coudeyras,
Président du GIE Orpi
Hauts-de-Seine Ouest de Paris



En tant qu'acteurs de terrain, attachés à notre ancrage local, il était indispensable pour nous que notre engagement s'illustre de manière concrète et tangible. En soutenant des projets améliorant le quotidien de personnes mal-logées à seulement quelques kilomètres de chez nous, c'est chose faite.

Frédéric Fischer,
Vice-Président du GIE Orpi Paris Rive
Gauche et Sud Région Parisienne



Des dons pour des actions concrètes et locales

Chaque euro versé par les agences engagées sera dédié à quatre projets parisiens soutenus par la Fondation Abbé Pierre :

- La Boutique solidarité à Gennevilliers**, un Accueil de Jour destiné aux personnes sans-abri, sans domicile fixe ou en situation de détresse sociale. Elle propose au quotidien un accueil et des services répondant aux besoins de première nécessité des personnes en situation de précarité, les accompagne dans leurs projets de réinsertion et garantit une aide à la reconstruction du lien social, essentiel à la sortie d'une période d'exclusion.
- Un réseau associatif d'accompagnement pour les ménages les plus fragiles**, dont les fonds récoltés par le GIE viendront en aide aux 36 permanences de l'association, qui a pour missions de prévenir des expulsions, de mettre en œuvre du Droit au logement opposable (DALO) et de lutter contre l'habitat indigne. En 2018, ce sont 6 000 ménages qui ont ainsi été accueillis, conseillés et suivis par ces permanences.
- L'Espace Solidarité Habitat de Paris 20^e**, un lieu qui a ouvert ses portes en 2000 pour accueillir, conseiller et accompagner les parisiens en situation de mal-logement. Les équipes de salariés et de bénévoles proposent un suivi aux personnes vivant en habitat indigne ou indécent, en hôtel meublé, en situation d'expulsion locative ou pensant être victime de discrimination pour accéder à un logement. En 2018, ce sont plus de 4 100 ménages qui ont bénéficié d'un conseil et d'une orientation.
- L'initiative « Mieux Vivre Ensemble » du Quartier Amiral Mouchez/Zac Rungis, Paris 13^e**. Sous forme de lieu d'accueil à destination des familles du quartier, cet espace a pour but de redonner confiance aux habitants les plus vulnérables de ce quartier, de décupler leur capacité d'agir et de renouer des liens intergénérationnels. Pour cela les bénévoles proposent un accompagnement scolaire, le soutien aux familles en difficulté, des ateliers sur la parentalité et de médiation... Chaque année ces actions touchent plus de 500 personnes.



twittez cette info

À propos de Orpi

Avec plus de 1250 points de vente et 7 000 collaborateurs, Orpi est aujourd'hui un acteur incontournable et est le leader de son secteur en nombre de points de vente. Créé en 1966 à l'initiative de plusieurs agents immobiliers qui décident de mettre en commun leur fichier de biens, Orpi est le premier réseau historique immobilier en France. La singularité d'Orpi réside dans son organisation en coopérative. Ce sont plus de 900 associés qui partagent les valeurs coopératives de partage, de solidarité, d'engagement. Orpi se positionne comme facilitateur de projets pour ses clients : vendeurs, acquéreurs, bailleurs, locataires, syndic de copropriétés. En 2018, Orpi révèle sa nouvelle identité avec un nouveau logo, une nouvelle signature et surtout son nouveau concept agence : plus transparent, plus chaleureux, plus ouvert.

orpi.com



CONTACTS MÉDIAS

MONET+ASSOCIÉS

T : 01 45 63 12 43

Julie Adam : julie@monet-rp.com - 07 86 82 60 61

Annabel Fuder : af@monet-rp.com - 06 26 28 71 03

Alice Perrin : ap@monet-rp.com - 06 38 66 13 55